
令和５年度第１回江南市民文化会館運営委員会に関する議事録 

 

●日 時  令和５年５月３０日（火） 午後３時３０分～午後４時５０分 

 

●場 所  Home&nicoホール 特別会議室 

 

●出席者  出席委員 ６名 

伊藤 由香  （愛知江南短期大学）※委員長 

  平林  野江  （市民公募） 

       伊神 眞一  （江南市民文化会館友の会） 

       滝  紀彦  （江南商工会議所） 

       片山  裕之  （江南市議会議員） 

       田中 陽彦  （指定管理者） 

 

欠席委員 ３名 

 冨永  奇昂  （江南市文化協会） ※副委員長 

 藤田 佐知子 （教育委員） 

安部 聡司  （江南青年会議所） 
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議題（１）「令和４年度江南市民文化会館指定管理者事業報告につい

て」、事務局の指定管理者から、説明をお願いします。 

 

・令和４年度の収支状況、貸館件数、アンケート結果について説明 

 

 

声優朗読劇フォアレーゼンは令和３年度にも実施しているが、内容は

同じですか。 

 

令和３年度とは、内容や出演者が変わっています。 

 

 

令和５年度も開催は予定していますか。 

 

 令和５年度も開催を予定しています。 

 

 

興行会社との契約で入場者の人数制限かかるものがあるとのことで

したが、人数制限がかかることはよくありますか。 

 

人数制限がかかることはあまりありません。 

 

 

それでは、次に移ります。議題（２）令和５年度江南市民文化会館   

指定管理者事業計画についてと、議題（３）令和５年度江南市民文化  

会館自主文化事業については関連がありますので、一括議題で審議させ

ていただきます。   

事務局の指定管理者から説明をお願いします。 

 

 令和５年度事業計画、令和５年度自主文化事業について説明 

 

 

 令和５年度自主文化事業の予算額は令和４年度と比べるとかなり多

くなっているが、コロナ禍前の水準に戻ったということですか。 

 

コロナ禍前よりも増額しています。 
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増額した理由はありますか。 

 

 以前より、自主文化事業の規模拡大を予定しておりましたが、新型コ

ロナウイルス感染症の影響もあり拡大することができませんでした。昨

年度からイベントも通常開催ができるようになったため、予算を増額し

ています。 

 

ホール De シネマ「レジェンド&バタフライ」の売れ行きはどうです

か。 

 

大ホールで午前・午後の２部開催となっており、１回の上映で３００

名程度となっています。他地区（西日本）のホール De シネマの開催状

況ですが１回あたり１００名～２００名程度であり、１回３００名はか

なりの集客ではないかと思います。 

 

 自主文化事業の宣伝方法について、ネット等で宣伝していると思いま

すが、ネットが苦手な人は市の広報で情報を得ると思います。市の広報

に詳しい内容が記載されていないため分かりづらいです。限られたスペ

ースだと思いますが、少し記事を工夫してほしい。 

 

情報誌等には詳しい内容を載せているのですが、市の広報誌では制限

があるので難しいのが現状です。今後、新聞社にも広告ではなく記事と

して取り上げていただけるよう声かけをしていきたいと思います。 

 

令和４年度実施できていない修繕が、令和５年度修繕計画に入ってい

ないが良いか。 

 

緊急を要するものから優先的に修繕を行っています。予算もあるので

優先順位をつけて令和５年度の計画を立てています。 

 

市で予算をつけて修繕を行うことはできないか。 

 

１３０万以上の修繕は市で予算をつけて実施しています。 

 

 

続きまして、３「その他」に移ります。 

（１）「令和４年・５年度改修事業等について」事務局生涯学習課よ
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り説明をお願いします。 

 

令和４年・５年度改修事業等について説明 

 

 

 意見、質疑等なし 

 

続きまして、（２）「令和４年度モニタリングについて」事務局生涯学

習課より説明をお願いします。 

 

令和４年度モニタリングについて説明 

 

 

自主文化事業ではアンケートを実施していると思いますが、施設全体

についてのアンケート等はありますか。 

 

毎年１１月ごろに１ヶ月間利用者アンケートを実施しています。 

 

 

アンケートの回収率はどうですか。 

 

１００％に近い回収率です。 

 

 

施設管理をするうえで、アンケートで頂いた意見の中で改善できるも

のは改善していただきたい。 

 

車いすや足の不自由な方等の意見を拾えるようなアンケートを実施

し、利用しやすい施設にしていただきたい。 

 

 それでは、他に報告、ご意見もないようですので、会議を終了いたし

ます。 

 慎重審議、ご協力ありがとうございました。 

  

《令和５年度第１回江南市民文化会館運営委員会 終了》 

 


